
20/08/2021 11:56 - Ministro diz que intervalo entre doses da Pfizer deve diminuir

Em entrevista ao programa A Voz do Brasil, o ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, falou que o intervalo entre as duas doses da vacina
da Pfizer deve diminuir.

  Fonte: TV Brasil
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